



YUNCOS. Este municipio sagraño cuenta con un nuevo Instituto de Educación Secundaria (en la fotografía) y un nuevo colegio público, el segundo, de Infantil y Primaria. **YOLANDA LANCHA**

8 millones para 3 Infantil y Primaria y para Secundaria 5

La Consejería de Educación ha invertido 115 millones en infraestructuras educativas en La Sagra desde el año 2000

ROSA NOGUÉS / TOLEDO

La Consejería de Educación a partir del año 2000, fecha en la que se reciben las transferencias educativas, ha tenido que hacer frente en todo Toledo a una reforma integral de la mayoría de los centros educativos así como la ampliación de muchos y la construcción de otros. Aunque esta situación es general en toda la provincia por el crecimiento experimentado, en la zona de la Sagra tiene una dimensión diferente. A día de hoy la inversión global en centros de Infantil y Primaria supera los 80 millones de euros y en secundaria los 35 millones de euros.

En lo que se refiere a Colegios de Infantil y Primaria se han construido nuevos colegios en Alameda de la Sagra, el número 3 de Illescas, el Colegio Público

'Sisius' en Seseña Viejo y el Gloria Fuertes en Vallegrande, el número 2 de Ugena y el segundo de Yuncos.

Se han hecho reformas y ampliaciones muy importantes en Añover de Tajo, Carranque, Cedillo, Cobeja, El Viso de San Juan, Illescas, Magán, Numancia de la Sagra, Palomeque, Pantoja, Seseña (en otros dos centros), Ugena, Yuncler y Yuncos.

En este momento ha comenzado la construcción de nuevos centros en Illescas (Nº 4), Seseña (El Quiñón) y Yuncillos y en los próximos meses se iniciarán las obras de los nuevos centros en Cabañas de la Sagra, Carranque, El Viso de San Juan, Magán, Numancia de la Sagra, Seseña Viejo (Nº 3) y Yuncos (Nº 3). También en el año 2007 concluirán importantes reformas en Borox, Cedillo del Condado, Cobeja, Pantoja, Yeles y Yuncler.

En lo que se refiere a Institutos de Educación Secundaria se construyeron centros nuevos en Añover de Tajo, Esquivias, Seseña y Yuncos. Se realizaron importantes obras de ampliación y reforma en los Institutos de Illescas y Villaluenga. Se están construyendo o a punto de comenzar su construcción Institutos en Carranque, Numancia de la Sagra y Seseña (Nº 2). También está en fase de contratación un polideportivo para el I.E.S. Juan de Padilla y el C.P. Martín Chico de Illescas, así como el Centro de Adultos de Illescas.

En este momento se redacta el proyecto del Centro de Profesores de la zona de Illescas.

En los próximos cuatro años se prevé la construcción de nuevos centros en distintas localidades tanto de la Sagra Alta como de la Sagra Baja, especialmente en

Seseña, donde están previstos tres nuevos colegios y tres nuevos institutos, en consonancia con el crecimiento poblacional y la demanda.

De acuerdo con el incremento de la población en muchas de estas localidades será necesaria la construcción de segundos y terceros colegios y algún nuevo instituto aún por determinar su ubicación.

También es importante resaltar que la Consejería de Educación ha dado respuesta en todos los casos a la demanda de servicio de comedor y aula matinal en aquellas localidades que lo solicitaron, instalando en algunos casos aulas prefabricadas para acoger el comedor escolar y construyendo de manera inmediata los comedores, este es el caso de El Viso de San Juan, Illescas o Seseña, entre otros.



SESEÑA. Está prevista la construcción de tres nuevos colegios y tres nuevos institutos en consonancia con el crecimiento poblacional de este municipio limítrofe con Madrid. **YOLANDA LANCHA**

Más de 12 millones en Bienestar Social

R.N. / TOLEDO

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Bienestar Social, ha invertido más de doce millones de euros -12,60 millones de euros- en la construcción o reforma de infraestructuras relacionadas con este área, en la comarca de la Sagra en los últimos años.

Así, se han creado 1.445 plazas de guardería en 18 municipios de la comarca, que han supuesto una inversión de 9,70 millones de euros. En algunos casos, los Centros de Atención a la Infancia (CAI) se construyeron a lo largo de los años 2005 y 2006, como son los casos de Alameda de la Sagra (de 34 plazas), Bargas (31), Illescas (58), Ollas del Rey (40) y Villaluenga de la Sagra (34), mientras que en otros estarán en marcha a lo largo de 2007 o bien 2008, como son los casos de Bargas (102), Cabañas de la Sagra (75), Esquivias (90), Illescas (110), Lominchar (70), Mocejón (103), Numancia de la Sagra (104), Ollas del Rey (122), Pantoja (107), Recas (90), Seseña (100) y Yuncos (90).

CENTROS SOCIALES. Por otro lado, la Junta ha invertido 1,15 millones de euros en la construcción, reforma adaptación o equipamiento de centros sociales polivalentes en la zona, entre 2003 y 2008.

Diecinueve pueblos u organismos se han beneficiado de estas infraestructuras, según los datos facilitados por la dirección provincial de Bienestar Social. Así, Alameda de la Sagra, Añover de Tajo, Bargas, Borox, Cabañas de la Sagra, Esquivias, Illescas, la Mancomunidad de la Sagra Alta y Seseña han visto cómo los Centros Sociales que poseían eran equipados para su correcto funcionamiento.

Mientras, se han llevado a cabo reformas en los centros de Villaseca de la Sagra y Lominchar.

Por otro lado, Magán, Mocejón, Numancia de la Sagra, Recas, Villaluenga de la Sagra y Yuncillos disponen o dispondrán de centro social polivalente.

MAYORES Y DISCAPACITADOS. A lo largo de la legislatura, la Junta invertirá 572.000 euros en distintas obras en centros de mayores en la comarca. Así, se invirtieron 180.000 euros en reformas en la residencia de Arcicóllar; 96.000 euros en obras de finalización del Centro de Día de Lominchar; 5.000 en equipamiento para el Centro de Día de Mocejón; 2.000 euros para equipamiento para el Centro de Día de Magán; 30.000 euros para equipamiento del Centro de Seseña; 170.000 euros en la adaptación del Centro de Mayores a Centro de Día en Villaluenga de la Sagra; 80.000 euros para la adaptación y equipamiento del Centro de Día de Bargas y 9.000 euros para equipamiento del hogar del jubilado de Carranque.

Asimismo, la inversión en centros de discapacitados ha supuesto más de un millón de euros que concretamente se han dirigido al Centro de Atención Temprana de Illescas, la construcción del Centro Ocupacional de Mocejón y el equipamiento del Centro Ocupacional de Illescas.

Construcción de guarderías, centros sociales y de mayores son algunas de las inversiones que la Junta está realizando de 2003 a 2008 en la comarca



CENTROS DE MAYORES. La Junta de Comunidades invertirá hasta 2008 más de medio millón de euros en distintas obras para centros de mayores en la comarca. D. PÉREZ

Una autovía estratégica

La futura autovía de La Sagra es un nuevo corredor de alta capacidad de 70 kilómetros de longitud que permitirá conectar la A-5 con la A-4



R.N. / TOLEDO

A finales del pasado año, el Gobierno de Castilla-La Mancha licitó los dos primeros tramos de la Autovía de La Sagra, una infraestructura muy esperada por la mayoría de las localidades que se van a ver beneficiadas por la misma.

La Autovía de La Sagra, incluida en el Programa Regional de Autovías, constituye una infraestructura de capital importancia para el desarrollo de una zona que está experimentando un crecimiento espectacular, y jugará un papel estratégico en las comunicaciones de este corredor, ya que conectará dos vías de alta capacidad como son las autovías estatales A-5 y A-4.

De este modo, va a permitir reordenar el tráfico de toda esta zona absorbiendo tráfico de las dos autovías anteriormente mencionadas, la autopista de peaje AP-41 (Madrid-Toledo) y las carreteras autonómicas que discurren por todo el corredor de La Sagra, beneficiando directamente a una treintena de municipios. Por lo tanto, además de

RED REGIONAL. La futura autovía de La Sagra vendrá a completar la red de autovías regionales que inauguró la autovía de Los Viñedos. A ella habrá que unir la ronda suroeste / V. BALLESTEROS

unir las principales poblaciones y carreteras regionales de la zona, esta infraestructura resolverá los problemas de accesibilidad y seguridad vial que pudiera generar el desarrollo de esta comarca.

La contratación de las obras correrá a cargo de la Sociedad de Carreteras de Castilla-La Mancha y su plazo de ejecución será de 30 meses.

Según la Junta, los dos tramos licitados son los correspondientes a la conexión entre la autovía A-5, en Valmojado, con la A-42, en Illescas, y el tramo entre este último punto y la carretera CM-4001, en Borox y Añover de Tajo. Los dos tramos licitados suponen una inversión de más de 298 millones de euros. El primero de ellos parte con un presupuesto base de 153,9 millones de euros y el segundo, con 144,36 millones.

AUTOVÍA MUY NECESARIA.

La Autovía de La Sagra es una infraestructura «estratégica y definitiva» para el desarrollo de la comarca de La Sagra, tal y como la definió el presidente de Castilla-La Mancha, José María, el día de su presentación, en septiembre de 2004.

En aquel momento, el presidente de Castilla-La Mancha recordaba que si para el progreso de una tierra son nece-

sarias las infraestructuras hidráulicas, tanto o más lo son las vías de comunicación, que son factor de progreso y desarrollo.

NUEVO EJE. La vía de alta capacidad, conexión de la autovía A-5 con la A-4 por el Corredor de La Sagra, es un nuevo eje de comunicación de una longitud aproximada de entre 60 y 70 kilómetros que permitirá reordenar el tráfico en la A-5 entre Madrid y Badajoz, la autovía A-4, la autopista de peaje (AP-41) entre Madrid y Toledo y carreteras autonómicas como la CM 4004 entre Valmojado y Yepes y la CM 4001 entre Villaseca de la Sagra y Añover de Tajo.

Son una treintena los municipios de la provincia de Toledo que directamente se verán beneficiados por esta nueva infraestructura con un total de 73.000 habitantes que se suman a los numerosos viajeros que a diario utilizan estas vías de comunicación.

Además de unir las principales poblaciones y carreteras autonómicas, resolverá los problemas de accesibilidad y seguridad vial que está generando el desarrollo de la comarca de La Sagra.

BENEFICIOS.

Unos 30 municipios de Toledo en los que viven un total de 73.000 habitantes se beneficiarán directamente de esta infraestructura. LA TRIBUNA

LA CIFRA LA CIFRA

298
millones de euros

Es el presupuesto conjunto de los dos tramos ya licitados. El primero de ellos une la A-5 a la altura de Valmojado con la A-42 en Illescas. El segundo parte de este último punto y llega a la CM-4001 entre Borox y Añover de Tajo.

VIA DE ALTA CAPACIDAD. CONEXIÓN DE LA AUTOVÍA A-5 CON LA A-4 POR EL CORREDOR DE LA SAGRA

Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha
Consejería de Obras Públicas

CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES:

- CARRETERA: Vía de Alta Capacidad
- TRAMO: Inicial: A-5 (N-V) Final: A-4 (N-IV)
- VELOCIDAD ESPECÍFICA: 100 km/h
- LIMITACIÓN TOTAL DE ACCESOS
- LONGITUD APROXIMADA: Entre 60 - 70 km

PRINCIPALES INFRAESTRUCTURAS EN LA ZONA DE ESTUDIO:

- CM-4004 (Valmojado - Yepes)
- A-5 (N-V) (Madrid - Badajoz)
- A-42 (N-401) (Madrid - Toledo)
- Futura Autopista de Peaje. Tramo: Madrid - Toledo
- CM-4001 (Villaseca de la Sagra - Añover de Tajo - Autovía A-4 (N-IV))
- Línea de ferrocarril AVE Madrid - Sevilla

Nº DE MUNICIPIOS AFECTADOS: 29

POBLACIÓN AFECTADA:
73.000 habitantes (Municipios de Toledo)
(Fuente INE. Datos del 2001)

PRESUPUESTO ESTIMADO:



CARRETERAS. Las actuaciones en esta materia en la comarca de La Sagra ascienden a 305,47 millones de euros.

V. B.

Más de 400 millones para carreteras y agua

El Gobierno regional destina 423,37 millones de euros a la comarca de La Sagra para la construcción y refuerzo de carreteras como para la mejora de la red de abastecimiento de agua

LA TRIBUNA / TOLEDO

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha destinado en materia de Obras Públicas en la comarca de La Sagra un total de 423,37 millones de euros, dirigidos tanto a la construcción y mantenimiento de las carreteras como a la puesta en funcionamiento de nuevas depuradoras y a la mejora de la red de abastecimiento de agua.

La inversión más destacada es la relativa a materia de carreteras, con una dotación presupuestaria de 305,47 millones de euros. De esta partida, la cantidad más importante se destina a la construcción de la autovía de La Sagra que supondrá una inversión de 298,36 millones de euros. En estos momentos, el proyecto se encuentra en fase de licitación y adjudicación.

tación y adjudicación.

Asimismo, se ha ejecutado la variante de Mocejón, ya terminada, con una inversión de 4,35 millones de euros.

También finalizada está la carretera Mocejón-Magán-N-401 con una inversión de 1,92 millones de euros, así como las obras de refuerzo de la carretera Alameda de la Sagra-CM4004, en cuya intervención se invirtió 831.256 euros.

ABASTECIMIENTO. La inversión destinada a la mejora del abastecimiento de agua en la comarca de La Sagra realizada por el Gobierno regional ha sido de 35,51 millones de euros.

Entre las diferentes actuaciones llevadas a cabo en esta área, que suman una docena, destacan las obras realizadas para el abastecimiento de las localidades de Yeles, Esquivias y Seseña. En ellas se invirtió cerca de 3,2 millones de euros.

También resalta la mejora del sistema de abastecimiento a la Sagra Baja, en estos momentos en ejecución, por un importe de 3,8 millones de euros.

La mejora del sistema de abastecimiento de El Viso-Illescas supuso una inversión de casi 1,3 millones de euros; y las obras para la modernización del abastecimiento de agua a la Mancomunidad de la Sagra Alta, impulsiones a

LA JUNTA TIENE EN MARCHA LA CONSTRUCCIÓN DE 6 DEPURADORAS DE AGUAS RESIDUALES EN LA COMARCA

Seseña y Borox, también finalizadas, implicaron una inversión de 804.437 euros.

Destacar que próximamente comenzarán las obras de conducción ETAP Valmojado-El Viso, con un presupuesto de 22,5 millones de euros.

Los proyectos en materia de depuración de aguas residuales de la Junta para la comarca se concretan en una inversión de 81,6 millones de euros, la construcción de seis estaciones depuradoras de aguas residuales que beneficiarán a 23 municipios.



AGUA. Las inversiones en la mejora de la red de abastecimiento de agua superan los 35 millones de euros.

DAVID PEREZ

E S P E C I A L A S A G R A 2 0 0 7



La Feria del Mueble de Sonseca se presentó ayer en la sede de Caja Rural de Toledo

HUERTAS FRAILE

Cien expositores se darán cita en la Feria del Mueble de Sonseca

PILAR HERNÁNDEZ

TOLEDO. Del 15 al 18 de marzo se celebrará en la localidad de Sonseca la XV Feria Regional del Mueble y Afines (Fermacam), organizada por la Asociación de Empresas del Mueble de Sonseca y Comarca (Aemsc). Este año serán 101 los expositores que acudan a este certamen, de los que 64 se dedican al mueble, tres son de maquinaria y el resto de decoración y otros subsectores.

En la presentación de esta feria, celebrada ayer en la sede de la Caja Rural de Toledo, el presidente de Aemsc, Celesti-

no García, aseguraba que este certamen no ha tocado techo y que es un trampolín para aquellas empresas que quieren comercializar sus productos sin depender del exterior. También apostaba por el diseño y la calidad para diferenciarse del mueble «baratero».

El alcalde de Sonseca, Juan Francisco Martín, puso como ejemplo del trabajo bien hecho a la asociación del mueble de la comarca y dijo que así tendrían que funcionar otros sectores estratégicos de la localidad, como el textil, que no atraviesa por un buen momento,

puesto que en los últimos dos años se han perdido más de 200 puestos de trabajo.

En el acto de presentación de Fermacam, además del director general de Caja Rural, Rafael Martín, que prestó todo el apoyo de la entidad a este certamen, el director general de Promoción Empresarial, Álvaro Gutiérrez, ofrecía algunos datos de la importancia de este sector en la economía regional, ya que los empresarios han invertido más de 100 millones de euros en el último año y son más de 9.500 los empleos que genera esta industria.

Convocan una marcha de 28 kilómetros para pedir una estación del AVE

ABC

TOLEDO. La plataforma «Villafranca sin barreras» ha convocado una marcha para el domingo con el fin de reivindicar una estación de la futura línea ferroviaria de Alta Velocidad Madrid-Jaén entre Madridejos y Consuegra y la modificación del trazado actual previsto.

Según la plataforma, la marcha partirá desde Consuegra y llegará hasta Villafranca de los Caballeros; una distancia de 28,5 kilómetros que se recorrerán en relevos con el lema «No al paso del AVE entre Villafranca y las lagunas».

La modificación hacia el sur del trazado actual propuesto por la plataforma busca no dividir el pueblo y sus lagunas.

Llamar la atención a los habitantes de la comarca sobre las alternativas más beneficiosas del paso del futuro AVE Madrid-Jaén y solicitar del Gobierno autonómico la defensa de los intereses y derechos de los pueblos a los que representa son algunos de los objetivos que buscan conseguir con esta marcha. Además, la plataforma pretende hacer llegar una posición de unidad y firmeza de toda la comarca ante el Gobierno central.

La marcha, tras aproximadamente tres horas y media de duración, acabará en Villafranca de los Caballeros, donde se recorrerán varias calles del municipio y se leerá un manifiesto.

Un cartel de Ricardo Díaz anunciará el Festival de Teatro Aficionado de Villacañas

J. GÓMEZ-CALCERRADA

VILLACAÑAS. El artista villacañero Ricardo Díaz Salido, con su obra titulada «De Teatro», ha sido el ganador del concurso organizado para elegir el cartel anunciador del XXXII Festival de Teatro Aficionado de Villacañas, dotado de 400 euros para el vencedor. El festival se celebrará del 4 al 26 de mayo.

El segundo premio ha sido

para la obra «Teatro Rojo» de Natalia González Zaragoza, de la localidad cacereña de Alcántara, que se embolsará 200 euros.

Al concurso se presentaron 17 trabajos de una gran calidad artística, según los miembros del jurado calificador. Todas las obras se expondrán en el vestíbulo del Teatro Municipal «Miguel de Cervantes» a partir del 16 de marzo.

El Centro Municipal de Empresas de Borox contará con 30 naves

ABC

TOLEDO. Un total de 30 naves estarán a disposición de los empresarios en el Centro Municipal de Empresas de Borox, un recinto de 9.000 metros cuadrados que, posiblemente, se «convierta en referente de la comarca de la Sagra y de la provincia», según el Ayuntamiento, gobernado por el PSOE.

A los empresarios que se instalen en esas naves se les ofertará desde el Ayuntamiento una «interesante y novedosa» línea de financiación que permitirá mancomunar los servicios básicos, lo que supondrá un importante ahorro económico para los empresarios.

Según el Ayuntamiento, es-

ta iniciativa es una oportunidad para los jóvenes y las mujeres, puesto que «favorece y hace posible la conciliación de la vida familiar con la laboral».

El Consistorio asegura que el centro tendrá tiendas, entidades bancarias, gestorías, estudios de Ingeniería y Arquitectura, restauración y otros servicios que completarán la actividad empresarial. «En breve se hará realidad otro de los compromisos adquiridos por el equipo de Gobierno del PSOE (...) un lugar en el que gozarán de preferencia las propuestas planteadas por los emprendedores y emprendedoras de Borox», aseguró ayer el Ayuntamiento en un comunicado.



CALERO BARQUERO

A 11.600 euros la plaza de garaje en Torrijos

La Corporación municipal de Torrijos ha acordado, por unanimidad, adjudicar las obras y la posterior explotación de un aparcamiento subterráneo a la empresa Velasco Obras y Servicios, S. A., por un importe de 1.468.723 euros, IVA incluido. El aparcamiento estará situado en la avenida de La Estación y cada plaza costará al comprador 11.600 euros por un periodo de explotación de 40 años. También se podrá alquilar por un importe de 50 euros mensuales. En la imagen, la parcela donde se construirá el aparcamiento, que estará coronado por una plaza pública de 6.000 metros cuadrados.

ILLESCAS | NUEVAS TECNOLOGÍAS

La localidad será una de las sedes del programa regional 'Certific@te'

La iniciativa permitirá a los vecinos del municipio y a otros de localidades cercanas obtener un título que acredite sus conocimientos en materia de nuevas tecnologías

• El certificado se obtiene mediante la superación de una prueba gratuita ante una entidad certificadora independiente, reconocida tanto a nivel nacional como internacional.

RUBÉN CAÑO / ILLESCAS

El programa 'Certific@te', puesto en marcha por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en colaboración con la Federación Regional de Centros de Formación y Academias Privadas, ha escogido como una de sus sedes a la localidad sagreña de Illescas. De este modo ha informado el Gobierno regional, destacando que el proyecto, que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la población a través de su Centro de Internet, permitirá a los vecinos del municipio, así como de localidades cercanas interesados, obtener un título que acredite sus conocimientos en nuevas tecnologías e Internet.

De esta forma, Illescas acompaña a las ciudades más importantes de Castilla-La Mancha en la ejecución de una medida dirigida a todos los colectivos de ciudadanos, ya sean jóvenes o mayores. Albacete, Almansa, Hellín, Manzanares, Alcázar de San Juan, Ciudad Real, Puertollano, Valdepeñas, Tomelloso, Cuenca, Tarancón, Guadalajara, Azuqueca de Henares, Talavera y la capital regional son, junto a la villa sagreña, los otros quince lugares autorizados en la Comunidad Autónoma donde realizar las



El Ayuntamiento colabora con la iniciativa a través de su Centro de Internet. / R.C.

La iniciativa, aún un proyecto piloto, contempla la certificación en un total de diez módulos

pruebas de certificación de sus conocimientos en materia de nuevas tecnologías de la información.

El certificado regional se obtiene, según se ha informado, mediante la superación de una prueba gratuita ante una entidad certificadora independiente, reconocida tanto a nivel nacional como internacional.

DOCUMENTO ACREDITATIVO. Una vez superadas las pruebas comprendidas en el programa 'Certific@te', el documento acreditativo proporciona a los in-

dividuos, así como a empresas e instituciones, valiosa información sobre el grado de manejo de las que son cada vez más crecientes demandas informáticas para acceder, por ejemplo, a un puesto de trabajo.

En los primeros días de aplicación del programa en Illescas, se ha comprobado cómo se han consolidado como participantes tanto hombres como mujeres, principalmente pertenecientes a un sector joven de edad. La iniciativa es aún un proyecto piloto que contempla la certificación de diez módulos.

ILLESCAS | CULTURA

La Red de Teatros de Castilla-La Mancha deja en el municipio un total de seis obras

El comienzo de las representaciones tendrá lugar el día 11 del presente mes de marzo, momento a partir del cual se sucederán hasta el día 13 del mes de mayo

R.C. / ILLESCAS

Desde el presente mes de marzo, con el comienzo activo de las representaciones el día once, y hasta el próximo 13 de mayo, el programa regional de la Red de Teatros de Castilla-La Mancha dejará un total de seis actuaciones en las instalaciones de la Casa de la Cultura de Illescas. Así se ha podido saber una vez que desde el Consistorio liderado por José Manuel Tofiño se ha hecho público

el calendario de citas teatrales correspondientes a los meses de primavera para la localidad.

LAS OBRAS. La pieza 'Esencia pura', del ballet de Carmen Cantero, abrirá la serie de eventos coincidiendo en la villa, además, con las fiestas locales de 'El Milagro'. Será el 11 de marzo. La obra 'El gran creador', de la compañía 'Do Chapito', pondrá continuidad a unos eventos defini-

dos como de «apropiados para todos los sectores de edad», según fuentes municipales.

En el mes de abril serán representadas otras dos piezas. 'Extra-celestes', de 'Spasmo Teatro', llegará a las tablas illescanas el día 15, mientras que 'PTV Claws' pondrá el cierre al cuarto mes del año con su obra 'Invisible'. La oferta de la Red para Illescas se cerrará en mayo con la obra teatral 'Especiales', de 'Péndulo Tea-

tro', el día ocho, y 'Por el ojo de la cerradura', de 'Falsaria de Indias', el día 13.

Desde la Concejalía de Cultura, coordinada por Juan Antonio Arranz en el Ayuntamiento de Illescas, se ha valorado positivamente la selección de piezas realizadas para continuar, tal y como se ha explicado, «haciendo del teatro un elemento cada vez más cercano a los residentes en el municipio».

BREVES

CICLO HIDRÁULICO Licitan las depuradoras de Borox, Seseña y Añover

■ La Junta, a través de Aguas de Castilla-La Mancha, ha licitado las obras de construcción de tres depuradoras, que contarán con un presupuesto de licitación superior a los 15 millones de euros y que prestarán servicio a los municipios de Borox, Seseña y Añover de Tajo. El plazo de ejecución de las obras es de 18 meses desde que comiencen y la fecha límite de presentación de las ofertas es el 12 de abril. El Gobierno regional está llevando a cabo una acción global en todo el ciclo integral del agua de forma que se garantice un abastecimiento de agua en cantidad y calidad pero también para devolver las aguas al medio natural en el mejor estado posible. Esta acción se enmarca dentro de la política de saneamiento y depuración y que incluye la ejecución de 367 depuradoras.

OLÍAS DEL REY

Organizan una charla sobre cómo 'Tomarse la vida relajadamente'

■ La Casa de la Cultura de Olías del Rey acoge esta tarde, a partir de las 18,00 horas, una charla coloquio sobre cómo 'Tomarse la vida relajadamente'. La jornada, que tendrá un segundo pase a las 19,30 horas en el Centro Social de la zona Sur, está dirigida fundamentalmente a mujeres residentes en el término municipal y forma parte de la serie de actos convocados por el Consistorio en colaboración con la Asociación de Mujeres de la localidad con motivo de la Semana de la Mujer.

VILLALUENGA

Enseñan a las vecinas a cómo ahorrar energía en el domicilio

■ La Casa de la Cultura de Villaluenga de la Sagra acoge esta tarde una tertulia sobre ahorro energético en el hogar dirigida a las vecinas del municipio. La cita, convocada por la Concejalía de Mujer en el Ayuntamiento, ofrecerá a las asistentes consejos básicos para dar un uso adecuado a los electrodomésticos, así como a los servicios relacionados con la calefacción e iluminación. La propuesta, como se ha indicado el Consistorio, responde a principios medioambientales y económicos, suponiendo el tercer evento organizado en torno a la Semana de la Mujer que también tiene desarrollo en Villaluenga.

Decepción en la Plataforma del Ferrocarril tras la reunión con la Junta

Reclaman de nuevo un medio moderno de transporte público en la zona de La Sagra

ABC
TOLEDO. La Plataforma para la Defensa del Ferrocarril para Illescas y La Sagra mostró ayer su decepción por la falta de receptividad de Renfe así como de apoyo por parte de la Junta de Comunidades a sus reivindicaciones de mejora del servicio ferroviario, tras una reciente reunión con el director general de Transportes, Roberto Puente Aguado.

En una nota de prensa, la Plataforma señaló que tras años exigiendo mejoras en el Servicio Ferroviario y la aceptación del Abono Transportes para los trenes regionales, el director general no les anunció nada que haga presagiar que en un plazo razonable «los ciudadanos podamos acceder a estos servicios tan básicos y tan necesarios».

«Sin embargo —añaden—, en la comarca de la Sagra tenemos una línea férrea infrautilizada porque las administraciones públicas, lejos de fomentar y promocionar un medio de transporte público, moderno y

tan importante como el tren, no realizan las inversiones necesarias para mejorar los servicios ferroviarios».

Creen que las administraciones públicas actúan contra al ferrocarril al negar la aceptación del Abono Transportes para los trenes que dan servicio en el corredor Madrid-Illescas-Talavera, en clara discriminación negativa contra el tren en favor de las empresas de transporte por carretera.

Además añaden que a la falta de servicios ferroviarios se suma la grave penalización de las tarifas del tren.

Para esta Plataforma la mejora en los servicios ferroviarios para los ciudadanos de Illescas y La Sagra pasa necesariamente por la voluntad y el acuerdo del Gobierno regional con el Estado, Consejería de Obras Públicas y Ministerio de Fomento. «Tenemos muy claro que ni Fomento ni Renfe va a poner unos servicios ferroviarios que no sean solicitados y exigidos por el Gobierno regional», aseguran.



Díaz-Salazar, con empresarios de Quintanar

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, ha mantenido una reunión con una veintena de empresarios de Quintanar de la Orden para conocer de primera mano la realidad empresarial y las políticas se ajusten a sus necesidades, además de informarles de los instrumentos que el Gobierno regional pone a su disposición para mejorar la competitividad. En el encuentro también participaron el alcalde, Javier Úbeda, y parte de su equipo de Gobierno, además del delegado provincial de Industria.

Licitadas las obras de las depuradoras de Añoover, Borox y Seseña

ABC
TOLEDO. El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de Aguas de Castilla-La Mancha, ha licitado las obras de construcción de las depuradoras de los municipios de Añoover de Tajo, Borox y Seseña.

Estas actuaciones suponen dotar de una infraestructura fundamental para que el gran crecimiento demográfico y económico que están experimentando estas poblaciones sea sostenido y sostenible y cuen-

ten con un sistema de depuración adecuado a sus nuevas necesidades.

El presupuesto de licitación asciende a más de 15 millones de euros y el plazo de ejecución de las obras es de 18 meses desde que comiencen las mismas. La fecha límite de presentación de las ofertas es el 12 de abril de 2007.

El Ejecutivo regional está llevando a cabo una acción global en todo el ciclo integral del agua de forma que se garantice

un abastecimiento de agua en cantidad y calidad pero también para devolver las aguas al medio natural en el mejor estado posible.

Esta acción se enmarca dentro de la política de saneamiento y depuración que está llevando a cabo la Junta, y que incluye la ejecución de 367 depuradoras que van a permitir que el 98 por ciento de la población cuente con un sistema de este tipo adaptado a sus necesidades en el horizonte de 2008.



JULIO GARCÍA ORTIZ

Los cipreses no gustan en Consuegra

El Ayuntamiento de Consuegra está realizando diversos trabajos de mejora del cementerio, encaminados principalmente a que todo el recinto esté pavimentado. Estos días han finalizado las labores de hormigonado de los paseos principales y se han enfoscado de cemento las paredes más antiguas. Del mismo modo, se pretende crear pequeños jardines con cipreses y plantas autóctonas —como muestra la foto— en los lugares donde el espacio lo permita, teniendo en cuenta, que nadie quiere cipreses junto a las tumbas de sus familiares, al considerar que las raíces dañan las sepulturas y las ramas desprenden suciedad.

BREVES Pueblo a pueblo

Madridejos Quieren ampliar un crédito para adquirir suelo para uso industrial

El Ayuntamiento de Madridejos quiere negociar con el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha un nuevo crédito de 520.000 euros para adquirir otros 45.000 metros cuadrados de suelo rústico para uso industrial, informa Efe. Para ello el Ayuntamiento madridejense ha autoriza-

do al alcalde, Emiliano Sánchez (PSOE) para solicitar un anexo al convenio que suscribiera con el Instituto Regional de Finanzas por el que se optaría a un crédito de 520.000 euros para la compra de suelo industria, informó el portavoz socialista. El Consistorio quiere adquirir otros 45.000 metros cuadrados de terreno rústico junto al camino de Villacañas donde está comprando a particulares al precio de dos y tres euros el metro cuadrado y quiere llegar a una compra total de un millón de metros cuadrados que se destinarán a industria. Estos terrenos se suman a los 379.000 metros que compraron en septiembre de 2006.

La Mata Fallece un hombre de 44 años al volcar su ciclomotor

Un hombre, identificado como M. M., de 44 años, resultó herido el sábado en un accidente de tráfico al volcar su ciclomotor mientras circulaba por el denominado «camino al basurero» en La Mata. El hombre, que no llevaba dispositivo de seguridad, al parecer pudo distraerse y como consecuencia precipitarse al suelo, informó la Delegación del Gobierno. Resultó herido por lo que fue trasladado al Hospital de Toledo. De camino al centro hospitalario falleció.

FÚTBOL CLASIFICACIONES



En los encuentros de fútbol base abundan los gestos técnicos de los jugadores. / TOL2

LA COMPETICIÓN SIGUE MUY AJUSTADA

FÚTBOL

ALEVÍN MASCULINO AM-01

Puebla Montalbán B	8-2	Portillo
Quismondo	0-13	Torrijos C
Camarena	0-15	Torrijos A
Fuensalida	2-1	Torpedo 66 B
Puebla Montalbán A	2-1	Torpedo 66 A
Torrijos D	2-5	Torrijos B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Torrijos A	24
2 Torrijos C	21
3 Puebla Montalbán A	19
4 Fuensalida	18
5 Torpedo 66 A	15
6 Torrijos B	12
7 Puebla Montalbán B	10
8 Camarena	9
9 Quismondo	7
10 Torrijos D	3
11 Torpedo 66 B	1
12 Portillo	1

ALEVÍN MASCULINO AM-02

Descansa	-	San Pablo Montes
Bargas B	5-0	PDM Nambroca
CD Toledo A	0-4	Odelot-Toletum C
Argés A	2-4	PDM Toledo B
AD Diana	7-2	PDM Toledo A
Menasalbas A	0-5	Odelot-Toletum A

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 AD Diana	19
2 Odelot-Toletum C	19
3 Odelot-Toletum A	17
4 PDM Toledo A	15
5 PDM Toledo B	10
6 San Pablo de los Montes	9
7 CD Toledo A	6
8 Menasalbas A	4
9 Argés A	4
10 Bargas B	3
11 Nambroca	3

ALEVÍN MASCULINO AM-03

PDM Toledo C	-	Descansa
Gálvez	6-2	Cuerva
Navahermosa	5-1	Bargas C
Odelot-Toletum B	3-0	Argés C
CD Toledo B	3-3	PDM Toledo D
Bargas A	1-5	Argés B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Argés B	21
2 PDM Toledo D	16
3 Bargas A	15
4 Odelot-Toletum B	14
5 PDM Toledo C	14
6 CD Toledo B	10
7 Gálvez	7
8 Cuerva	6
9 Navahermosa	6

10 Argés C	6
11 Bargas C	0

ALEVÍN MASCULINO AM-04

Mocejón	5-0	Pantoja B
Numancia	0-2	Borox
Cedillo del Condado	2-2	Seseña B
Villaseca de la Sagra	5-2	Añoover
Pantoja A	4-0	Recas
Seseña A	0-1	Magán
Lominchar	3-1	Ugena

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Pantoja A	25
2 Magán	22
3 Villaseca de la Sagra	21
4 Añoover	19
5 Mocejón	16
6 Seseña A	14
7 Borox	14
8 Recas	13
9 Lominchar	13
10 Pantoja B	9
11 Numancia	9
12 Seseña B	4
13 Cedillo del Condado	1
14 Ugena	0

ALEVÍN MASCULINO AM-05

Descansa	-	Real Madrid Orgaz A
Orgaz	5-3	Consuegra C
Consuegra B	3-0	Mora C
Los Yébenes B	0-14	Consuegra A
Mora B	0-0	Los Yébenes A
Real Madrid Orgaz B	3-7	Mora A

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Real Madrid Orgaz A	21
2 Mora A	16
3 Los Yébenes A	16
4 Real Madrid Orgaz B	15
5 Consuegra A	14
6 Orgaz	11
7 Consuegra C	10
8 Mora B	7
9 Consuegra B	3
10 Los Yébenes B	3
11 Mora C	0

ALEVÍN MASCULINO AM-07

Quintanar Orden A	-	Descansa
Villacañas A	10-0	Villacañas D
Corral Almaguer A	10-0	Villanueva Alcardete
Santa Cruz Zarza B	0-5	Mareo La Mancha
Santa Cruz Zarza A	3-3	Villa de Don Fadrique
Quintanar Orden B	2-2	Villacañas E
Corral Almaguer B	3-3	Villacañas C
Puebla de Almoradiel	-	Villacañas B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Villacañas A	25
2 Villacañas E	22
3 Mareo La Mancha	21

4 Quintanar de la Orden B	20
5 Corral de Almaguer A	18
6 Villanueva Alcardete	16
7 Quintanar de la Orden A	12
8 Santa Cruz de la Zarza A	11
9 Villa de Don Fadrique	10
10 Villacañas D	10
11 Villacañas B	7
12 Puebla de Almoradiel	6
13 Villacañas C	1
14 Corral de Almaguer B	1
15 Santa Cruz de la Zarza B	0

ALEVÍN MASCULINO AM-08

Cervantes Comarca C	-	Descansa
Cervantes Comarca A	7-0	Talavera CF D
Talavera CF B	3-3	La Portilla
Clemente Palencia	5-0	UD Talavera C
UD Talavera A	6-0	Inter Sport-Salineró
Ademar Talavera B	1-3	Uhersan

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Cervantes Comarca A	36
2 Uhersan	27
3 Talavera CF B	26
4 UD Talavera A	25
5 Ademar Talavera B	22
6 Clemente Palencia	15
7 Talavera CF D	12
8 La Portilla	11
9 Cervantes Comarca C	7
10 Inter Sport-Salineró	4
11 UD Talavera C	3

ALEVÍN MASCULINO AM-09

Talavera CF E	-	Descansa
Talavera CF C	-	Descansa
Talavera CF A	4-0	Cervantes Comarca B
Deportes Cronos	8-1	E. Cristóbal Colón
UD Talavera B	0-1	Azumar
Ademar Talavera A	1-3	Nuestra Sª Prado

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Talavera CF	33
2 Ademar Talavera A	22
3 Deportes Cronos	22
4 Nuestra Señora del Prado	20
5 Talavera CF C	18
6 UD Talavera B	18
7 Azumar	12
8 Cervantes Comarca B	7
9 Talavera CF E	1
10 E. Cristóbal Colón	1

ALEVÍN MASCULINO AM-10

Yepes B	3-3	Noblejas B
Villasequilla	1-3	Noblejas A
Yepes D	0-2	Yepes A
Ocaña	5-4	Yepes C

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Yepes A	27
2 Ocaña	18

3 Noblejas A	18
4 Villasequilla	15
5 Yepes C	11
6 Noblejas B	9
7 Yepes B	1
8 Yepes D	0

INFANTIL MASCULINO IM-01

Consuegra	4-3	Villacañas
Talavera CF	2-2	At. Talavera
UD Talavera	1-2	Real Madrid Orgaz
Puebla de Montalbán	0-4	Odelot-Toletum
Fuensalida	2-11	Torrijos

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Odelot-Toletum	37
2 Talavera CF	35
3 Torrijos	28
4 At. Talavera	23
5 Villacañas	18
6 Fundación Real Madrid Orgaz	17
7 Puebla de Montalbán	13
8 UD Talavera	7
9 Consuegra	6
10 Fuensalida	2

INFANTIL MASCULINO IM-02

Argés	-	Descansa
Bargas	-	Descansa
Villaseca de la Sagra	1-3	Odelot-Toletum
Añoover	2-1	CD Toledo B
Ollás	0-9	Gálvez
AD Diana	0-4	Cobeja
PDM Toledo B	4-4	Sagreño

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Cobeja	21
2 Odelot-Toletum	21
3 AD Diana	15
4 Bargas	13
5 Añoover	13
6 Argés	12
7 PDM Toledo B	11
8 Sagreño	10
9 CD Toledo B	9
10 Gálvez	7
11 Ollás	3
12 Villaseca de la Sagra	0

INFANTIL MASCULINO IM-03

Cedillo del Condado	5-1	Seseña CF
Borox	0-3	CD Toledo A
El Viso de San Juan	6-1	Carranque
PDM Toledo C	2-0	Recas
PDM Toledo A	2-3	Pantoja
Numancia	4-2	Yeles
CDE Seseña	0-4	Ugena

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CD Toledo A	25
2 Pantoja	24
3 Numancia	19
4 Borox	19

5 PDM Toledo A	16
6 El Viso de San Juan	16
7 PDM Toledo C	15
8 Yeles	14
9 Ugena	12
10 Cedillo del Condado	11
11 Recas	7
12 CDE Seseña	4
13 Carranque	0
14 Seseña CF	0

INFANTIL MASCULINO IM-04

Ventas de Retamosa	-	Descansa
Valmojado	3-0	EM Torrijos
Gerindote	3-2	Cultural Torrijeña
Torpedo 66	1-1	Novés
Camarena	0-4	Chozas de Canales

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Chozas de Canales	30
2 Gerindote	24
3 EM Torrijos	17
4 Camarena	17
5 Valmojado	16
6 Cultural Torrijeña	10
7 Novés	6
8 Torpedo 66	5
9 Ventas de Retamosa	4

INFANTIL MASCULINO IM-05

Descansa	-	Noblejas A
Yepes A	2-2	Mora B
Mora A	9-1	Los Yébenes B
Los Yébenes A	7-0	Consuegra
Villasequilla	2-5	Noblejas B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Los Yébenes A	28
2 Mora A	25
3 Noblejas A	21
4 Mora B	10
5 Consuegra	9
6 Villasequilla	9
7 Yepes A	8
8 Noblejas B	6
9 Los Yébenes B	4

INFANTIL MASCULINO IM-06

Quintanar de la Orden	-	Descansa
Villacañas A	3-2	Villa de Don Fadrique
Mareo La Mancha	2-1	Santa Cruz Zarza
Miguel Esteban	2-2	Villacañas B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Mareo La Mancha	25
2 Quintanar de la Orden	19
3 Santa Cruz de la Zarza	18
4 Miguel Esteban	13
5 Villa de Don Fadrique	12
6 Villacañas A	8
7 Villacañas B	6



FÚTBOL SALA | CLASIFICACIONES

FÚTBOL SALA

ALEVÍN MASCULINO AM-01

ED Alfonso VI B	9-5	CP Angel Alcázar A
CD Ciudad de Nara B	4-4	Colegio Infantes B
Virgen del Carmen	2-7	CD Ciudad de Nara C
Garcilaso de la Vega A	8-2	Divina Pastora B
CDE Moprisala A	3-4	EM Bargas
PDM Toledo C	-	PDM Toledo A

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 EM Bargas	21
2 Virgen del Carmen	18
3 Garcilaso de la Vega A	18
4 CD Ciudad de Nara C	12
5 PDM Toledo A	12
6 CDE Moprisala A	10
7 ED Alfonso VI B	9
8 Divina Pastora B	9
9 Colegio Infantes B	6
10 PDM Toledo C	3
11 CP Angel del Alcázar	3
12 CD Ciudad de Nara B	1

ALEVÍN MASCULINO AM-02

CD Ciudad de Nara A	-	Descansa
CD Tavera	3-5	Colegio Infantes A
Asociación Paideia	2-12	Maristas Toledo
CP Angel del Alcázar B	11-2	Garcilaso de la Vega B
PDM Toledo B	2-12	CDE Santa Bárbara FS
ED Alfonso VI A	5-2	Ayto. Cobisa
CDE Moprisala B	0-8	Divina Pastora A

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Maristas Toledo	21
2 ED Alfonso VI A	21
3 CD Ciudad de Nara A	18
4 Colegio Infantes A	13
5 CP Angel del Alcázar B	12
6 CDE Santa Bárbara FS	12
7 Divina Pastora A	12
8 Ayto. Cobisa	10
9 CD Tavera	9
10 Garcilaso de la Vega B	6
11 CDE Moprisala B	3
12 PDM Toledo B	3
13 Asociación Paideia	3

ALEVÍN MASCULINO AM-03

AMPA Nª Sra. Hortum	2-1	Fulgencio Sánchez C.
Carpio de Tajo	18-0	Ayto. Sta. Cruz Retamar
PDM Torrijos	0-10	Ayto. Santa Olalla
Ayto. Almorox	2-6	EMD Escalona Ayto. B
EMD Escalona Ayto. A	6-1	AD Burujón

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Carpio de Tajo	33
2 EMD Escalona Ayto. A	30
3 AD Burujón	21
4 EMD Escalona Ayto. B	21
5 Ayto. Santa Olalla	21
6 Fulgencio Sánchez C.	15
7 Ayto. Almorox	9
8 AMPA Nª Sra. Hortum	9
9 PDM Torrijos	6
10 Ayto. Sta. Cruz Retamar	0

ALEVÍN MASCULINO AM-04

Ayto. Borox	-	Descansa
Ayto. Illescas B	2-8	Ayto. Illescas A
PDM Alameda Sagra A	6-0	PDM Alameda Sagra B
PDM Olías3-1Av. Vallegrande	-	-

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 PDM Alameda Sagra A	18
2 PDM Alameda Sagra B	15
3 Ayto. Illescas A	15
4 PDM Olías	12
5 Ayto. Borox	6
6 Ayto. Illescas B	3
7 Av. Vallegrande	0

ALEVÍN MASCULINO AM-05

Ayto. Huerta Valdecar.	2-0	Ayto. La Guardia
Ayto. Villatobas	4-4	PDM Ocaña
Ayto. Villarrubia S.	1-4	Nª Sra. Consolación
CP Los Silos	2-3	PDM Miguel Esteban
Ayto. Lillo	3-0	Ayto. Dosbarrios

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 PDM Miguel Esteban	28
2 Ayto. Villatobas	22
3 CP Los Silos	19
4 PDM Ocaña	17
5 Ayto. Huerta de Valdecarábanos	15
6 Ayto. Villarrubia Santiago	13
7 Ayto. Dosbarrios	9
8 Nª Sra. de la Consolación	9
9 Ayto. La Guardia	7
10 Ayto. Lillo	6

ALEVÍN MASCULINO AM-06

Ayto. Ajofrín	-	Descansa
Ayto. Noez	9-0	Ayto. San Martín Mont.
Ayto. Pulgar	0-1	Ayto. Burguillos
Ayto. Sonseca	3-5	Ayto. Guadamur
Ayto. Menasalbas	2-3	Ayto. Mazarambroz

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Noez	21
2 Ayto. Burguillos	21
3 Ayto. Mazarambroz	15
4 Ayto. Menasalbas	12
5 Ayto. Ajofrín	12
6 Ayto. Sonseca	12
7 Ayto. Guadamur	6
8 Ayto. Pulgar	6
9 Ayto. San Martín de Montalbán	0

ALEVÍN MASCULINO AM-07

Manz-Mascar-Villam	8-7	PDM Mora B
--------------------	-----	------------



Cada balón se disputa con la máxima intensidad. / DAVID PÉREZ

LAS LIGAS SE VAN DECIDIENDO

PDM Mora A	2-6	Ayto. Camuñas
Ayto. Villafranca	11-3	Ayto. Urda
PDM Madridejos	3-7	Ayto. Tembleque

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Tembleque	21
2 Ayto. Villafranca	19
3 PDM Madridejos	19
4 Ayto. Camuñas	18
5 PDM Mora A	9
6 Ayto. Urda	7
7 Manzaneque-Mascarque-Villaminaya	6
8 PDM Mora B	1

ALEVÍN MASCULINO AM-08

CDE Ademar Talavera B	-	Descansa
Cervantes Comarca C	12-1	Cervantes Comarca A
Azulejos Ramos FS B	1-11	Prado del Arca
CDE Uhersan	15-0	CDE Nª Sra. Prado B
Carnicerías Isidoro Díaz	2-4	Mesón La Portilla A
EF Azumar	2-1	Tecnorete-C. Palencia

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CDE Cervantes Comarca A	30
2 CDE Uhersan	30
3 Prado del Arca	24
4 CDE Ademar Talavera B	17
5 EF Azumar	14
6 Tecnorete-C. Palencia	12
7 Carnicerías Isidoro Díaz	11
8 Mesón La Portilla A	10
9 CDE Cervantes Comarca C	10
10 CDE Nª Sra. del Prado B	9
11 Azulejos Ramos FS B	8

ALEVÍN MASCULINO AM-09

Mesón La Portilla B	-	Descansa
CDE Nª Sra. Prado A	2-3	Azulejos Ramos FS C
Azulejos Ramos FS A	6-0	EP Cristóbal Colón
C. Ruiz de Luna	1-15	Talavera CF
CDE Ademar Talavera A	7-0	Cervantes Comarca B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Azulejos Ramos FS A	30
2 CDE Ademar Talavera A	27
3 CDE Nª Sra. Prado A	27
4 Talavera CF	24
5 CDE Cervantes Comarca B	15
6 Azulejos Ramos FS C	13
7 EP Cristóbal Colón	9
8 Mesón La Portilla B	7
9 C. Ruiz de Luna	6

ALEVÍN MASCULINO AM-10

Puente del Arzobispo	-	Descansa
Ayto. Alcaudete Jara	1-8	CDE Velada FS
Ayto. Navalcán	-	Ayto. Los Navalmorales
EF Cazalegas	3-5	CD Calera
Ayto. Castillo Bayuela	0-12	Ayto. Belvís de la Jara

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Navalcán	24
2 Ayto. Los Navalmorales	21
3 Ayto. Belvís de la Jara	18
4 CDE Velada FS	15
5 CD Calera	12
6 EF Cazalegas	12
7 Ayto. Alcaudete de la Jara	9
8 Ayto. Puente del Arzobispo	6
9 Ayto. Castillo de Bayuela	0

INFANTIL MASCULINO IM-01

PDM Toledo B	-	Descansa
Maristas Toledo B	6-1	CD Tavera
CDE Moprisala	1-0	IES Universidad Laboral
CDE Santa Bárbara B	2-4	IES Alfonso X 'El Sabio'
CDE Santa Bárbara A	0-4	PDM Toledo A
EM Bargas	2-6	PDM Toledo C
Virgen del Carmen	8-2	Asociación Paideia
PDM Nambroca	2-5	CD Kelibe

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 IES Alfonso X 'El Sabio'	27
2 CDE Moprisala	27
3 PDM Toledo C	21
4 PDM Toledo A	18
5 CDE Santa Bárbara A	15
6 Maristas Toledo B	15
7 EM Bargas	12
8 Virgen del Carmen	9
9 IES Universidad Laboral	9
10 CDE Santa Bárbara B	9
11 Asociación Paideia	9
12 PDM Toledo B	6
13 CD Kelibe	6
14 CD Tavera	3
15 PDM Nambroca	3

INFANTIL MASCULINO IM-02

Ayto. Puebla Montalbán	0-8	Fulgencio Sánchez C
Ayto. Carpio de Tajo	3-2	Ayto. Sta. Cruz Retamar
PDM Torrijos	0-7	Ayto. Santa Olalla
Ayto. Almorox	1-3	EMD Escalona
CD El Casar	0-4	Ayto. La Mata

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 EMD Escalona	33
2 Ayto. Santa Olalla	22
3 Fulgencio Sánchez Cabezedo	20
4 CD El Casar	19
5 Ayto. La Mata	15
6 Ayto. Carpio de Tajo	14
7 PDM Torrijos	13
8 Ayto. Almorox	7
9 Ayto. Sta. Cruz Retamar	6
10 Ayto. Puebla de Montalbán	3

INFANTIL MASCULINO IM-03

CD Ugena	-	Descansa
Ayto. Mocejón	8-1	Ayto. Illescas B
EDM Esquivias	3-15	Ayto. Illescas A
Ayto. Villaluenga	4-2	Ayto. Yuncillos
PDM Alameda Sagra	8-1	PDM Añover

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Yuncillos	27
2 PDM Alameda de la Sagra	27
3 Ayto. Mocejón	24
4 Ayto. Illescas A	19
5 PDM Añover	18
6 Ayto. Villaluenga	12
7 Ayto. Illescas B	7
8 CD Ugena	5
9 EDM Esquivias	-3

INFANTIL MASCULINO IM-04

Ayto. La Guardia	-	Descansa
Ayto. V. Alcardete B	5-0	Nª Sra. Consolación
El Toboso	3-1	Ayto. Corral Almaguer B
Villatobas	8-4	Ayto. Corral Almaguer A
Ayto. Puebla Almoradiel	2-7	CP Los Silos
Huerta Valdecarábanos	8-2	Ayto. V. Alcardete A

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 El Toboso	18
2 Ayto. Corral de Almaguer A	15

3 Huerta de Valdecarábanos	15
4 Ayto. V. Alcardete A	12
5 Ayto. V. Alcardete B	12
6 Ayto. Corral de Almaguer B	9
7 Villatobas	7
8 Nª Sra. de la Consolación	6
9 CP Los Silos	4
10 Ayto. La Guardia	1
11 Ayto. Puebla de Almoradiel	0

INFANTIL MASCULINO AM-05

Ayto. Menasalbas	-	Descansa
Ayto. Pulgar	5-1	Ayto. Burguillos
Ayto. Polán	1-0	Ayto. Navahermosa
Ayto. San Pablo	4-3	Ayto. Sonseca

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Pulgar	19
2 Ayto. Burguillos	13
3 Ayto. Polán	13
4 Ayto. San Pablo de los Montes	9
5 Ayto. Menasalbas	4
6 Ayto. Navahermosa	1
7 Ayto. Sonseca	1

INFANTIL MASCULINO IM-06

PDM Madridejos	-	Descansa
Ayto. Urda	9-1	Ayto. Turleque
Ayto. Camuñas	12-0	Ayto. Los Yébenes
PDM Consuegra B	0-9	Ayto. Orgaz
PDM Consuegra A	3-6	PDM Mora
Ayto. Villafranca	5-3	Ayto. Tembleque

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Urda	18
2 Ayto. Villafranca	18
3 Ayto. Tembleque	13
4 PDM Consuegra A	12
5 Ayto. Orgaz	10
6 Ayto. Camuñas	9
7 PDM Mora	6
8 PDM Madridejos	6
9 Ayto. Turleque	6
10 PDM Consuegra B	0
11 Ayto. Los Yébenes	0

INFANTIL MASCULINO AM-07

Maristas Toledo	-	Descansa
PDM Madridejos	5-2	Ayto. Lillo
Villarrubia Santiago	2-2	JR Jiménez Sporting TV
PDM Ocaña	4-5	Ayto. Navalcán

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 PDM Ocaña	18
2 Ayto. Navalcán	18
3 JR Jiménez Sporting TV	14
4 PDM Madridejos	12
5 Ayto. Lillo	7
6 Ayto. Villarrubia Santiago	4
7 Maristas Toledo	3

INFANTIL MASCULINO IM-08

Ubama-Tecnocasa	-	Descansa
CDE Ademar Talavera	6-3	Banak Talavera
CDE Fernando de Rojas	3-4	CD Santa María
Azulejos Ramos FS	6-3	Mudanzas Álvarez
CDE Uhersan	3-6	Cervantes Comarca B
Cervantes Comarca A	5-3	CDE Nª Sra. del Prado

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CDE Cervantes Comarca A	33
2 CDE Cervantes Comarca B	26
3 CDE Nª Sra. del Prado	24

4 CD Santa María	19
5 CDE Fernando de Rojas	18
6 Azulejos Ramos FS	17
7 Ubama-Tecnocasa Kiron	13
8 CDE Ademar Talavera	12
9 Mudanzas Álvarez	7
10 CDE Uhersan	4
11 Banak Talavera	3

INFANTIL MASCULINO IM-09

Pueblanueva FS	7-2	Ayto. Alcaudete Jara
CDE Velada	-	CD Calera B
CD Calera A	6-0	EF Cazalegas
Ayto. Belvís de la Jara	1-4	Ayto. Puente Arzobispo

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CD Calera A	25
2 CDE Velada FS	19
3 Pueblanueva FS	18
4 EF Cazalegas	18
5 Ayto. Puente del Arzobispo	15
6 Ayto. Alcaudete de la Jara	6
7 CD Calera B	3
8 Ayto. Belvís de la Jara	0

INFANTIL FEMENINO IF-01

Ayto. Argés	-	Descansa
EDM Yepes	1-4	Ayto. Villanueva A.
Ayto. Lillo	1-0	Ayto. de Urda
CD Carranque	1-2	EDM Ayto. El Toboso

FÚTBOL SALA CLASIFICACIONES

FÚTBOL SALA

ALEVÍN MASCULINO AM-01

EM Bargas	10-1	CP Ángel Alcázar A
CDE Moprisala A	4-6	PDM Toledo A
ED Alfonso VI B	8-1	Divina Pastora B
PDM Toledo C	1-4	CD Ciudad de Nara C
Garcilaso de la Vega A	9-0	CD Ciudad de Nara B
Colegio Infantes B	0-6	Virgen del Carmen

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 EM Bargas	30
2 Garcilaso de la Vega A	25
3 Virgen del Carmen	24
4 PDM Toledo A	21
5 CD Ciudad de Nara C	19
6 ED Alfonso VI B	15
7 CDE Moprisala A	13
8 Divina Pastora B	10
9 Colegio Infantes B	7
10 PDM Toledo C	4
11 CP Ángel Alcázar	3
12 CD Ciudad de Nara B	2

ALEVÍN MASCULINO AM-02

Ayto. Cobisa	-	Descansa
CDE Santa Bárbara FS	7-0	Divina Pastora A
Maristas Toledo	-	ED Alfonso VI A
Colegio Infantes A	5-1	PDM Toledo B
CD Ciudad de Nara A	5-1	CP Ángel Alcázar B
CD Tavera	7-3	Asociación Paideia
Garcilaso de la Vega B	-	CDE Moprisala B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Maristas Toledo	27
2 ED Alfonso VI A	27
3 CD Ciudad de Nara A	22
4 Colegio Infantes A	19
5 Ayto. Cobisa	16
6 CDE Santa Bárbara FS	15
7 CP Ángel Alcázar B	12
8 Divina Pastora A	12
9 CD Tavera	10
10 Garcilaso de la Vega B	9
11 CDE Moprisala B	3
12 Asociación Paideia	3
13 PDM Toledo B	3

ALEVÍN MASCULINO AM-03

Ayto. Almorox	0-3	AMPA Nº Sra. Hortum
EMD Escalona Ayto. A	-	PDM Torrijos
AD Burujón	1-6	Carpio de Tajo
EMD Escalona Ayto. B	-	Fulgencio Sánchez C.
Ayto. Santa Olalla	11-3	Ayto. Sta. Cruz Retamar

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Carpio de Tajo	42
2 EMD Escalona Ayto. A	33
3 AD Burujón	27
4 Ayto. Santa Olalla	27
5 EMD Escalona Ayto. B	24
6 Fulgencio Sánchez C.	18
7 AMPA Nº Sra. Hortum	12
8 Ayto. Almorox	9
9 PDM Torrijos	6
10 Ayto. Sta. Cruz Retamar	3

ALEVÍN MASCULINO AM-04

PDM Alameda Sagra A	-	Descansa
PDM Alameda Sagra B	3-3	Av. Vallegrande
Ayto. Illescas A	4-1	Ayto. Borox
Ayto. Illescas B	0-4	PDM Oñías

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 PDM Alameda Sagra A	24
2 Ayto. Illescas A	21
3 PDM Alameda Sagra B	19
4 PDM Oñías	18
5 Ayto. Borox	6
6 Av. Vallegrande	4
7 Ayto. Illescas B	3

ALEVÍN MASCULINO AM-05

CP Los Silos	2-5	Ayto. Huerta Valdecar.
Ayto. Lillo	0-9	Ayto. Villarrubia S.
Ayto. Dosbarrios	3-6	Ayto. Villatobas
PDM Miguel Esteban	6-2	Ayto. La Guardia
Nº Sra. Consolación	1-8	PDM Ocaña

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 PDM Miguel Esteban	34
2 Ayto. Villatobas	29
3 PDM Ocaña	26
4 CP Los Silos	23
5 Ayto. Huerta de Valdecarábanos	21
6 Ayto. Villarrubia Santiago	17
7 Ayto. Dosbarrios	11
8 Ayto. La Guardia	10
9 Nº Sra. de la Consolación	10
10 Ayto. Lillo	6

ALEVÍN MASCULINO AM-06

Ayto. Guadamur	-	Descansa
Ayto. Burguillos	1-4	Ayto. Menasalbas
Ayto. San Martín Mont.	3-8	Ayto. Sonseca
Ayto. Noez	5-0	Ayto. Ajofrín
Ayto. Mazarambroz	-	Ayto. Pulgar

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Noez	30
2 Ayto. Burguillos	24
3 Ayto. Ajofrín	18
4 Ayto. Menasalbas	18
5 Ayto. Mazarambroz	15
6 Ayto. Sonseca	15
7 Ayto. Guadamur	9
8 Ayto. Pulgar	9
9 Ayto. San Martín de Montalbán	0

ALEVÍN MASCULINO AM-07

Ayto. Villafranca	14-1	Manz-Mascar-Villam
-------------------	------	--------------------



El fútbol sala siempre deja notables gestos técnicos de los jugadores. / DAVID PÉREZ

PDM Madridejos	0-5	PDM Mora A
Ayto. Urda	0-9	Ayto. Camuñas
Ayto. Tembleque	9-2	PDM Mora B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Tembleque	30
2 Ayto. Camuñas	30
3 Ayto. Villafranca	28
4 PDM Madridejos	22
5 Ayto. Urda	13
6 PDM Mora A	12
7 Manzaneque-Masaraque-Villaminaya	6
8 PDM Mora B	1

ALEVÍN MASCULINO AM-08

Azulejos Ramos FS B	-	Descansa
Mesón La Portilla A	3-6	Tecnorete-C. Palencia
CDE Nº Sra. Prado B	0-7	CDE Ademar Talavera B
Prado del Arca	8-0	EF Azumar
Cervantes Comarca A	12-1	Carnicerías Isidoro Díaz
Cervantes Comarca C	0-9	CDE Uhersan

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CDE Cervantes Comarca A	42
2 CDE Uhersan	36
3 Prado del Arca	30
4 CDE Ademar Talavera B	21
5 EF Azumar	17
6 Tecnorete-C. Palencia	16
7 Mesón La Portilla A	16
8 Carnicerías Isidoro Díaz	14
9 Azulejos Ramos FS B	11
10 CDE Nº Sra. del Prado B	9
11 CDE Cervantes Comarca C	7

ALEVÍN MASCULINO AM-09

CDE Nº Sra. Prado A	-	Descansa
CDE Ademar Talavera A	10-0	C. Ruiz de Luna
Cervantes Comarca B	0-4	Azulejos Ramos FS A
Mesón La Portilla B	1-3	Azulejos Ramos FS C
Talavera CF	6-0	EP Cristóbal Colón

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Azulejos Ramos FS A	36
2 Talavera CF	33
3 CDE Ademar Talavera A	33
4 CDE Nº Sra. Prado A	30
5 Azulejos Ramos FS C	19
6 CDE Cervantes Comarca B	18
7 Mesón La Portilla B	10
8 EP Cristóbal Colón	9
9 C. Ruiz de Luna	6

ALEVÍN MASCULINO AM-10

Ayto. Navalcán	-	Descansa
CD Calera	1-7	Ayto. Belvis de la Jara
Ayto. Los Navalmorales	8-0	Puente del Arzobispo
CDE Velada FS	5-3	Ayto. Castillo Bayuela
Ayto. Alcáudete Jara	4-6	EF Cazalegas

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Navalcán	30
2 Ayto. Los Navalmorales	30
3 Ayto. Belvis de la Jara	24
4 CDE Velada FS	21
5 EF Cazalegas	15
6 CD Calera	13
7 Ayto. Alcáudete de la Jara	9
8 Ayto. Puente del Arzobispo	6
9 Ayto. Castillo de Bayuela	1

INFANTIL MASCULINO IM-01

CD Tavera	-	Descansa
Descansa	0-0	CDE Santa Bárbara B
PDM Toledo C	13-2	PDM Toledo B
IES Universidad Laboral	7-1	PDM Nambroca
IES Alfonso X 'El Sabio'	8-0	Maristas Toledo B
PDM Toledo A	2-5	CDE Moprisala
CD Kelibe	1-7	CDE Santa Bárbara A
Virgen del Carmen	5-4	EM Bargas

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 IES Alfonso X 'El Sabio'	33
2 CDE Moprisala	30
3 PDM Toledo C	27
4 PDM Toledo A	21
5 CDE Santa Bárbara A	18
6 Maristas Toledo B	18
7 Virgen del Carmen	15
8 EM Bargas	15
9 IES Universidad Laboral	12
10 CDE Santa Bárbara B	9
11 PDM Toledo B	6
12 CD Kelibe	6
13 PDM Nambroca	6
14 CD Tavera	3

INFANTIL MASCULINO IM-02

Ayto. Almorox	11-3	Ayto. Puebla Montalbán
CD El Casar	2-4	PDM Torrijos
Ayto. La Mata	4-6	Ayto. Carpio de Tajo
EMD Escalona	-	Fulgencio Sánchez C.
Ayto. Santa Olalla	12-2	Ayto. Sta. Cruz Retamar

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 EMD Escalona	36
2 Fulgencio Sánchez Cabezudo	26
3 Ayto. Santa Olalla	25
4 CD El Casar	22
5 Ayto. Carpio de Tajo	20
6 PDM Torrijos	16
7 Ayto. Almorox	16
8 Ayto. La Mata	15
9 Ayto. Sta. Cruz Retamar	9
10 Ayto. Puebla de Montalbán	3

INFANTIL MASCULINO IM-03

Ayto. Yuncillos	-	Descansa
Ayto. Illescas A	2-6	PDM Alameda Sagra
Ayto. Illescas B	3-1	CD Ugena
Ayto. Mocejón	-	Ayto. Villaluenga
PDM Añover	5-0	EDM Esquivias

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Mocejón	30
2 Ayto. Yuncillos	30
3 PDM Alameda de la Sagra	30
4 Ayto. Illescas A	23
5 PDM Añover	21
6 Ayto. Villaluenga	16
7 Ayto. Illescas B	13
8 CD Ugena	5
9 EDM Esquivias	-3

INFANTIL MASCULINO IM-04

Nº Sra. Consolación	-	Descansa
Ayto. Puebla Almoradiel	0-9	Villatobas
Ayto. V. Alcáudete A	7-0	Ayto. La Guardia
CP Los Silos	3-1	El Toboso
Ayto. Corral Almaguer A	6-0	Ayto. V. Alcáudete B
Huerta Valdecarábanos	7-1	Ayto. Corral Almaguer B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Corral de Almaguer A	24
2 Huerta de Valdecarábanos	24
3 El Toboso	18

Ayto. V. Alcáudete A	16
Ayto. V. Alcáudete B	15
6 Villatobas	15
7 Nº Sra. de la Consolación	9
8 Ayto. Corral de Almaguer B	9
9 CP Los Silos	8
10 Ayto. La Guardia	3
11 Ayto. Puebla de Almoradiel	0

INFANTIL MASCULINO AM-05

Ayto. Menasalbas	-	Descansa
Ayto. Pulgar	-	Ayto. Burguillos
Ayto. Polán	2-1	Ayto. Navahermosa
Ayto. San Pablo	-	Ayto. Sonseca

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Pulgar	19
2 Ayto. Burguillos	16
3 Ayto. Polán	16
4 Ayto. San Pablo de los Montes	9
5 Ayto. Sonseca	7
6 Ayto. Menasalbas	4
7 Ayto. Navahermosa	1

INFANTIL MASCULINO IM-06

Ayto. Villafranca	-	Descansa
PDM Consuegra A	7-4	PDM Madridejos
PDM Consuegra B	0-15	Ayto. Tembleque
Ayto. Camuñas	1-5	PDM Mora
Ayto. Urda	6-6	Ayto. Orgaz
Ayto. Turleque	15-0	Ayto. Los Yébenes

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Urda	22
2 Ayto. Villafranca	21
3 Ayto. Tembleque	19
4 PDM Consuegra A	15
5 PDM Mora	12
6 Ayto. Camuñas	12
7 Ayto. Orgaz	11
8 Ayto. Turleque	9
9 PDM Madridejos	6
10 Ayto. Los Yébenes	0
11 PDM Consuegra B	0

INFANTIL MASCULINO AM-07

Villarrubia Santiago	-	Descansa
PDM Ocaña	-	PDM Madridejos
Ayto. Navalcán	5-1	Maristas Toledo
JR Jiménez Sporting TV	7-2	Ayto. Lillo

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 Ayto. Navalcán	24
2 JR Jiménez Sporting TV	23
3 PDM Ocaña	21
4 PDM Madridejos	12
5 Ayto. Lillo	10
6 Ayto. Villarrubia Santiago	4
7 Maristas Toledo	3

INFANTIL MASCULINO IM-08

CDE Fernando de Rojas	-	Descansa
Cervantes Comarca B	4-3	CDE Nº Sra. del Prado
Mudanzas Álvarez	2-8	Ubama-Tecnocasa
CD Santa María	2-10	Cervantes Comarca A
Banak Talavera	4-2	CDE Uhersan
CDE Ademar Talavera	1-1	Azulejos Ramos FS

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CDE Cervantes Comarca A	42
2 CDE Cervantes Comarca B	29
3 CDE Nº Sra. del Prado	27
4 CDE Fernando de Rojas	24

5 CD Santa María	23
6 Azulejos Ramos FS	22
7 Ubama-Tecnocasa Kirón	19
8 CDE Ademar Talavera	13
9 CDE Uhersan	7
10 Mudanzas Álvarez	7
11 Banak Talavera	6

INFANTIL MASCULINO IM-09

CD Calera A	3-0	Pueblanueva FS
Ayto. Belvis de la Jara	2-4	CDE Velada
Ayto. Puente Arzobispo	4-1	Ayto. Alcáudete Jara
EF Cazalegas	4-2	CD Calera B

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
1 CD Calera A	29
2 CDE Velada FS	25
3 EF Cazalegas	24
4 Pueblanueva FS	21
5 Ayto. Puente del Arzobispo	21
6 Ayto. Alcáudete de la Jara	9
7 CD Calera B	3
8 Ayto. Belvis de la Jara	1

INFANTIL FEMENINO IF-01

Ayto. Lillo	-	Descansa
Ayto. de Urda	5-0	EDM Ayto. El Toboso
CD Carranque	1-2	Ayto. Villanueva A.
EDM Yepes	-	Ayto. Argés

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	Puntos
--------	--------

AYUNTAMIENTO DE LOS NAVALMORALES

ANUNCIO

Habiendo sido solicitada por D. José María Torroja Cifuentes, en representación de "Unadon Inversiones, S.L.", licencia de actividad, obra y calificación urbanística de suelo rústico para la instalación de planta solar fotovoltaica de conexión a red de 1200 KW, se incoa procedimiento de calificación urbanística previsto en el artículo 54.4, en relación con los artículos 61 y 64 del Texto refundido de la Ley 2/88 de 4 de junio, de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística, así como en el artículo 43 del Decreto 242/2004, de 27 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Suelo Rústico.

Lo que se hace público para general conocimiento en cumplimiento de las previsiones que se contienen en las citadas normas legales durante un plazo de veinte días, a contar desde la última publicación de este anuncio bien en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha o en el Diario ABC.

Dentro del expresado plazo, cualquier persona podrá examinar la documentación correspondiente en las oficinas del Ayuntamiento, sito en Plaza del Rollo nº 1, en horario de 8:00 a 14:00 horas de lunes a viernes, a fin de que durante el mismo puedan formularse las alegaciones que se estimen oportunas.

Los Navalmorales, a 27 de marzo de 2007.
LA TTE. ALCALDE
Fdo.: María Teresa Fernández de la Cruz

AYUNTAMIENTO DE ARGÉS

Anuncio de 22-03-2007, del Ayuntamiento de Argés (Toledo), sobre información pública del proyecto de urbanización del sector S-9 de las Normas Subsidiarias de Argés.

El Ayuntamiento de Argés, mediante Resolución adoptada por la Alcaldía-Presidencia de fecha 22-03-2007, ha dispuesto, de conformidad con lo prevenido en el artículo 111.3 del Texto Refundido de la Ley de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística de Castilla-La Mancha, aprobado mediante Decreto Legislativo 1/2004, de 28 de diciembre de 2004, someter a información pública el Proyecto de Urbanización del sector S-9 de las Normas Subsidiarias de Argés, presentado en este Ayuntamiento por la sociedad "La Samaniega, S.L.", en su condición de agente urbanizador de dicho sector, en desarrollo del Programa de Actuación Urbanizadora aprobado y adjudicado a dicha entidad por acuerdo del Ayuntamiento Pleno, de fecha 17 de julio de 2006.

En el plazo de 20 días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la última publicación del presente anuncio en el D.O.C.M. o en uno de los periódicos de mayor circulación de la comunidad, podrá examinarse la documentación presentada en las oficinas del Ayuntamiento de Argés, en días laborables, de Lunes a Viernes, de 9:00 a 14:00 horas y, en su caso presentar alegaciones.

Argés, a 22 de marzo de 2007.
EL ALCALDE
Fdo.: Jesús Guerrero Lorente.

AYUNTAMIENTO DE COBEJA

ANUNCIO

Anuncio de 22-03-2007, del Ayuntamiento de Cobija (Toledo), sobre información pública del Proyecto de Reparcelación correspondiente al Programa de Actuación Urbanizadora 3-G de las NNSS.

De conformidad con el Decreto de Alcaldía de fecha 22 de marzo de 2007, se somete a información pública por espacio de 20 días hábiles, el Proyecto de Reparcelación correspondiente al Programa de Actuación Urbanizadora 3-G de las NNSS del Planeamiento de Cobija, a instancia de Brick Stone S.L., redactado por el arquitecto D. Miguel Ángel Amozola Sorando.

Lo que se hace público, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 95.2 del Decreto Legislativo 1/2004 de 28 de diciembre de 2004, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de Ordenación del territorio y de la Actividad Urbanística de Castilla-La Mancha, a fin de que cualesquiera de los interesados puedan presentar las alegaciones que consideren oportunas.

Cobija, 22 de marzo de 2007.
El alcalde.
Fdo. Antonio Fernández Redondo.

PROMOCIÓN Y DESARROLLO INDUSTRIAL Y SOCIAL DE CAMARENA, S.A.

JUNTA GENERAL ORDINARIA

El Consejo de Administración mediante acuerdo adoptado el pasado trece de marzo de los comités convoca a los Señores Accionistas a la Junta General Ordinaria de la Sociedad, a celebrar en el domicilio social, sito en Camarena (Toledo), plaza Virgen de la Caridad, 1, el día 2 de mayo de dos mil siete, a las 14:00 horas en primera convocatoria y, en su caso, el siguiente día, en el mismo lugar y hora, en segunda convocatoria, de acuerdo con el siguiente

Orden del día
Primero.- Examen y aprobación, si procede, de la gestión de los Administradores.
Segundo.- Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales (Balance de Situación, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria), correspondientes a "Promoción y Desarrollo Industrial y Social de Camarena, S.A.", todo ello referido al ejercicio cerrado en el año 2006, así como de la propuesta de aplicación de resultados.
Tercero.- Ampliación del Capital Social.
Cuarto.- Ruegos y Preguntas.
Quinto.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Junta.

Todos los accionistas tienen derecho a examinar, en el domicilio social, y obtener de forma inmediata y gratuita, los documentos e informes que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta.
En Camarena, 13 de marzo de 2007.- Presidente
Fdo. Don Luis Crespo Crespo

Cultura y Deporte fue la que pidió la licencia en la Vega Baja

La concejal de Urbanismo, sorprendida por que sea la Fundación y no Patrimonio la que solicite permiso para el desbroce

EP

TOLEDO. La portavoz del equipo de Gobierno, Natalia Tutor, confirmó ayer la concesión de la Junta de Gobierno Local a la Fundación Cultura y Deporte de Castilla-La Mancha de la licencia que permite las obras de desbroce, limpieza y acondicionamiento de la parcela R-1 de la Vega Baja.

Así lo explicó Tutor, en rueda de prensa, en la que también recordó que con «carácter previo al inicio de los trabajos arqueológicos deberán aportarse al Ayuntamiento el Estudio de Seguridad y Salud y Oficio del Coordinador de Seguridad».

Por su parte, la concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Mari Paz Ruiz, se sorprendió de que fuese la Fundación Cultura y Deporte la que solicitase dicha licencia en lugar de la Dirección General de Patrimonio y Museos, aunque «no le doy más importancia» ya que el escrito que remitió dicha Fundación el pasado lunes solicitando la autorización «lo firma el director general», es decir, Enrique Lorente.

Ruiz insistió en el deseo del Ayuntamiento de que «empie-

cen de inmediato las excavaciones sistemáticas» en toda la zona de Vega Baja tal como el presidente de la Junta, José María Barreda, anunció que haría en el mes de julio, pero manifestó que hay que hacerlo «cumpliendo el procedimiento legal» a la hora de solicitar la licencia necesaria para comenzar las excavaciones.

En opinión de la edil toledana «no están diciendo la verdad» ya que el objetivo «que plantean a la ciudadanía» es realizar un estudio arqueológico pero al Ayuntamiento sólo han solicitado «la limpieza». De esta forma, «si pretende comenzar las excavaciones, primero han de presentar el Estudio de Seguridad».

Junta de Gobierno Local

En cuanto al resto de acuerdos tomados por la Junta de Gobierno Local, Tutor destacó la concesión de licencia de apertura a la Consejería de Educación para la puesta en funcionamiento del Centro de Educación de Adultos en la avenida Río Boladiez y la autorización a la empresa «Tecnologías Señalísticas S.L.» para ubicar un

monolito «indicativo y alegórico» de la Ruta del Lazarillo de Tormes en la provincia, sugiriéndose el emplazamiento en la Bajada del Barco o en el entorno de la calle Azacanes.

Otras de las licencias concedidas por la Junta de Gobierno Local fueron para que la empresa «Iberdrola S.A.» realice el proyecto de iluminación artística en las márgenes del río Tajo. Asimismo, se aprobó el inicio del expediente de contratación de la sobras de acerado e iluminación del Puente de Azarquiel, con una licitación de 447.056,77 euros.

También se aprobó la adhesión del Ayuntamiento al convenio marco de colaboración entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Fundación ONCE para la Cooperación e Integración Social de personas con discapacidad para desarrollar un programa de accesibilidad universal para extensión del taxi accesible.

Por último, la Junta de Gobierno Local aprobó el inicio del expediente de contratación para la adjudicación de flor de temporada, con una licitación de 18.200 euros, para la rehabilitación y acondicionamiento del vaso de la piscina de verano del barrio de Santa Bárbara, con valor de 58.426,61 euros y del suministro e instalación de equipo de depuración de la misma piscina por valor de 29.967,67 euros.

Con el acta de replanteo, ayer comenzaron de forma oficial las obras del hospital

ABC

TOLEDO. Las obras de construcción del nuevo Hospital General de Toledo comenzaron ayer oficialmente con la firma del acta de replanteo, un acto que ha consistido en la revisión in situ de los terrenos y su viabilidad para desarrollar el proyecto arquitectónico aprobado, informó la Junta.

En este acto formal han estado el consejero delegado de la empresa pública Servicios Hospitalarios Generales, Raúl Echevarría, los representantes de la dirección facultativa de las obras, Antonio y Emilio Sánchez Horneros, representantes de la Unión Temporal de Empresas adjudicatarias de las obras (Acciona Infraestructuras, S.A., Ferrovial Agroman, S.A., y Contratas La Mancha), así como de empresas adjuntas al proyecto y del Sescam.

La obra cuenta con un plazo de ejecución de cuarenta meses y un presupuesto de 299 millones de euros. Esta misma semana, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha suscrito con la entidad bancaria BBVA un protocolo destinado a financiar las obras del nuevo Hospital de Toledo.

El DOCM publicó ayer la orden por la que el POM se aprueba de manera definitiva

ABC

TOLEDO. El Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) publicó ayer la orden de 26 de marzo de 2007, de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, por la que se aprueba definitivamente el Plan de Ordenación Municipal (POM) de Toledo.

Esta disposición, firmada por el titular de ese departamento, Alejandro Gil, se compone de un documento en el que se recogen, compiladas, las observaciones realizadas por la Comisión Regional de Urbanismo para la mejora, corrección y completa adecuación jurídica de dicho Plan, informó la Junta.

El alcalde, José Manuel Molina, dijo sentirse muy satisfecho porque «con ese documento Toledo tiene el futuro garantizado». La concejal de Urbanismo, Paz Ruiz, tampoco ocultó su alegría por un texto del que destacó su consenso.



Vuelve el torero Domingo Ortega

La junta directiva de la peña taurina «El Trapío» ha hecho entrega al presidente de la Diputación de Toledo, José Manuel Tofiño, del primer ejemplar de la reedición del libro «El arte del toreo y la bravura del toro», fruto de dos conferencias del matador toledano Domingo Ortega.